

Henin-Beaumont a la grippe, ne lui laissez pas attraper la peste !

NON AU FRONT NATIONAL

Exemples de villes ayant été gérées par l'extrême-droite

LA GESTION DE LA VILLE

- Toulon 2001 : après 6 ans de mairie FN la dette est équivalente au budget de la commune : 213 million d'euros. Les dépenses de personnel ont augmenté de 31% en 6 ans.
- Vitrolles 2002 : rapport accablant de la Chambre Régionale des Comptes sur la gestion de la ville par Bruno et Catherine Mégret (MNR, ex-FN)

POUR LES CONTRIBUABLES

- Toulon 1996 : la nouvelle mairie FN augmente de 9% les impôts locaux.
- Toulon 2001 : « Une des villes les plus imposées de France » (Audit du cabinet M.Klopfer après 6 ans de mairie FN)
- Orange 2007 : la fiscalité locale est bien supérieure à la moyenne (Jacques Bompert est maire ex-FN d'extrême droite depuis 1995)
- Orange 2009 : quelques 8 millions d'euros de dommages et intérêts seront payés à une filiale de la Générale des Eaux par les contribuables, suite à un litige avec la mairie, et le prix de l'eau augmente de 76% sur les factures.

L'EMPLOI ET LE SOCIAL

- Toulon 1998 : Cendrine Le Chevallier, adjointe, est condamnée à un mois de prison avec sursis pour discrimination à l'embauche : les postes étaient attribués en priorité aux sympathisants du FN.
- Vitrolles 1997 : licenciement de 31 fonctionnaires, annulé par le tribunal administratif. Licenciement des éducateurs de rue. Brimades, mutations abusives, atteinte à la vie privée pour les fonctionnaires en place qui tentent de résister.
- Orange 2009 : la mairie n'a aucune politique sociale, les quartiers populaires sont laissés à l'abandon. Ce sont l'Etat et le département qui doivent combler le vide de l'action sociale. La criminalité est en hausse.

L'ISOLEMENT

- Orange 2009 : la ville n'appartient à aucun regroupement de communes et Jacques Bompert n'est pas membre de l'association des maires de France. Cet isolement empêche Orange de partager les frais et de mutualiser les équipements avec les villes voisines.

Avant le FN c'était pas la joie, mais après ce fut pire !

Le Comité de Vigilance Antifasciste 62 appelle tous ceux qui se sentent concernés à faire barrage à la liste Front National de Steeve Briois

**RASSEMBLEMENT
SAMEDI 4 JUILLET A 15h00
DEVANT LA MAIRIE**